
REQUERIMENTO Nº 408/07 
De Providências 

 
 
“Quanto à ronda da Guarda 
Municipal no bairro São Camilo”. 

 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de intensificar a ronda da Guarda 
Municipal no bairro São Camilo. 

 
No bairro existem poucas residências habitadas, sendo que 

muitas ainda estão em fase de construção. Alguns indivíduos mal 
intencionados aproveitam a ausência das pessoas para cometer furtos, em 
plena luz dia. Os residentes pedem a presença de guardas municipais 
durante o dia, para que possam fazer a segurança de suas residências e 
de suas famílias. 

 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de maio de 2007. 

 
     
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-Vereador- 


